Antrag Nr. 24-F-22-0018 CDU und FDP

Betreff:

Kosten für Personal-Recruiting -Antrag der Fraktionen von CDU und FDP vom 15. Mai 2024-

Antragstext:

Die Gewinnung von Fach- & Führungskräften stellt Arbeitgeber vor immer größere Herausforderungen. Zunehmend kommen daher hierbei sog. "Headhunter" bzw. externe Berater und Personaldienstleister zum Einsatz, die bei der Rekrutierung gegen Honorar unterstützen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- 1.) in welchem Umfang in welchem Bereich der Stadtverwaltung und der städtischen Gesellschaften kostenpflichtige externe Beratung/Unterstützung bei der Personalgewinnung in Anspruch genommen wurde,
- 2.) wie hoch das hierfür fällig gewordene durchschnittliche Honorar im Einzelfall und das Gesamthonorar der vergangenen drei Jahre ist,
- 3.) ob es stadtweite Standards bei der Beauftragung oder Zusammenarbeit mit externen Agenturen zur Personalgewinnung gibt und inwieweit das Personalamt hierbei eingebunden wird.

Wiesbaden, 15.05.2024